

## CONSULTA PARA NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES

# Levantán la voz por su colonia

Unos 90 mil menores han participado en línea y han pedido más parques, iluminación y policías

POR GEORGINA OLSON

*georgina.olson@gimm.com*

Los menores capitalinos podrán expresar mañana qué les gustaría tener en su colonia en la consulta para Niñas, Niños y Adolescentes 2022, organizada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Hasta el momento, 90 mil niños que habitan en la Ciudad de México ya emitieron su opinión en línea y piden más parques, mejor iluminación y mayor presencia policial, entre otras opciones.

Esta consulta se reinició luego de que estuvo suspendida dos años por la pandemia de covid-19.

En la última encuesta que se realizó, en 2019, 39.51% de los niños que participaron mencionaron la seguridad pública como su mayor preocupación, de acuerdo con el informe que realizó el IECM.

En el análisis, se descubrió que los niños expresaron, entre otras cosas, miedo, sensación de peligro y riesgo. Algunas expresiones son: "Ya no podemos salir sin preocuparnos" (de 14 a 17 años), "no puedo ir solo por la calle como si nada" (10 a 13 años) y "miedo a que me roben, que me maten" (de 10 a 13).

Si este año los niños desean emitir su opinión de manera virtual, deberán entrar a la página del IECM dispuesta para ello y seguir las instrucciones; la votación se cerrará mañana a las 15:00 horas.

Si desean participar de este ejercicio, que los pre-

para para poder ejercer sus derechos ciudadanos cuando alcancen la mayoría de edad, podrán acudir a una de las 858 Mesas Receptoras de Expresión, mañana.





Foto: Archivo

Los niños acuden a las Mesas Receptoras del IECM a elegir qué es lo que necesitan para mejorar su colonia.

